



11 septembre 2023

## Le Département de l'Essonne se mobilise pour le Maroc

Après le séisme qui a frappé le Maroc il y a quelques jours, le Département de l'Essonne a décidé de soutenir la population victime de cette terrible catastrophe. Les élus ont ainsi voté à l'unanimité en commission permanente une subvention d'urgence de 50 000 euros. Elle sera versée au fonds d'action extérieure des collectivités, activé par le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères et dédié aux victimes du tremblement de terre au Maroc.

*« Nous sommes bouleversés par cette tragédie qui touche le Maroc et qui a fait à ce jour des milliers de morts et de blessés. C'est pourquoi, j'ai souhaité que le Département apporte sa contribution à l'aide internationale. A l'occasion de la commission permanente, nous avons donc débloqué une aide exceptionnelle de 50 000 euros pour répondre aux besoins urgents des populations sinistrées et les aider à se relever de cette épouvantable épreuve. »*

**François Durovray, Président du Département de l'Essonne**

### CONTACT PRESSE

Luce Margonty  
06 08 10 50 84  
lmargonty@cd-essonne.fr  
 @CDEssonne

